



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Brenda Jazmín santiz López

Nombre del tema: La educación en la época prehispánica y el virreinato.

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: política e historia de la educación en México

Nombre del profesor: Alma Rosa Alvarado Pascasio

Nombre de la Licenciatura: ciencias de la educación

Cuatrimestre: 4cuatrimestre

LA EDUCACIÓN EN LA ÉPOCA PREHISPÁNICA Y EL VIRREINATO

La educación mexicana

Existen dos tipos de residencia de varones, destinados a la educación.

Son:

Tepochcalli casa de los jóvenes (consagrado a Tezcatlipoca deidad de la guerra).

Calmecac: residencia de los sacerdotes (dedicada a Quetzalcóatl)

jóvenes indígenas recibían educación

Para que:

Desempeñarse en las obras publicas.

Edad adecuada para ingresar

Seis y los nueve años, hasta los doce.

Llegar

A la adolescencia

Capturar al enemigo

Dirigían las escuelas

Los:
Telpochtlatoque, jefes de los instructores y los tlicatecatl

Educación superior

El calmecac o residencia sacerdotal era el centro de náhuatl.

El siglo de la conquista XVI

Arribo los españoles a México 1519

Instituciones

Son:

Económicas, políticos y sociales existentes en mesoamericana

El conquistador español

Destruyo:
Ciudades mesoamericanas, manifestación artística y culturales.

Intentaron sustituir por los españoles

La cultura, religión hábitos, educación y las costumbres.

Como:
Construcción de edificios y canales, labranza de latiera.

Servir como escuderos de guerreros experimentados y pelear por si solos.

Un objeto de actos religiosos

Las ordenes mediante (franciscanos, dominicos, agustinos)

Siglo XVII, órdenes religiosas

Principal función

Es:

Predicación urbana y la emisión entre fieles, labor desarrollada

Cada provincia había provincial

Formado por cuatro definidores y dos frailes y la provincia y de informa reguladores.

Dependía

Numerosos conventos, eran gobernados, por guardianes, vicarios o priores.

Después de crisis

Siglo XVI, introdujo el incumplimiento de sus reglas

Vivencia mística medieval

Doctos canonistas y teólogos escolásticos

La educación indígena

Pretensión de persuadir a los indios de la verdad de la religión cristiana y de la urgencia.

La nueva fe de los pueblos Frailes

Son:

Los doce primeros frailes franciscanos en el año 1524

Educación más esmerada

En el interior del convento y con acceso a libros, canto, nociones elementales de latín, leer y escribir.

Los artesanos indígenas realizaban

son
Esculturas, pinturas y ajuar eclesiástico que la liturgia requería.

Abrieron en escuela en 1527

Los indios aprendieran los oficios que no conocían, que se perfeccionasen

Instrucciones de gante y otros maestros.

Aprendices indígenas, observación y copia de grabados, aprendizaje de los estilos y convenciones pictóricos

Las primeras instituciones educativas

Real y pontifica universidad de México, el colegio de santa cruz Tlatelolco

Capacidad natural de los indígenas

La lectura, escritura y la lengua latina.

Encargados de impartir la educación.

Los frailes mendicantes, autoridades virreinales.

Sugerido por:

Fray Juan Zumárraga y virrey Antonio de Mendoza

Impartieron materias

Retórica, filosofía, música, medicina indígena, latín.

Colegio de santa cruz Tlatelolco

Institución de estudios superiores donde ellos sabían leer y escribir.

Seguían estudios de:

Lógica retórica, filosofía, música, medicina.

Se mantuvo abierto en el siglo XVI Y XVIII

la educación de los criollos

el término de ilustración se refería interés del gobierno de aumentar su participación en la enseñanza.

estado que quería extender entre:

Los pobres, imponer el uso de castellano en las escuelas, modernizar la enseñanza en los colegios y las universidades

Autoridades civiles

No la traición como elemento primordial en la educación, desarrollando personas útiles y de buen gusto para el bienestar del reino.

Pensaban:

Desde el siglo existía una sabiduría prehispánica y virreinal en los campos de medicina, arte, arquitectura la botánica y las técnicas minera.

Llego a ser:

Conocida en la opinión publica

La educación de las castas.

siglos XVIII Y EL XVI de la enseñanza de la doctrina cristiana y las primeras letras

Métodos nuevos:

Las lenguas conquistando, cultura religiosa y artesanal de España.

Los gobernantes indígenas

Ya no eran libres para utilizar fondos según su propio criterio.

Objetivo del gobierno

Era disminuir los gastos en los pueblos y amular

Tres principales celebraciones

Sacras y para un salario completo o parcial para el perceptor

Virreinato

Había 4468 pueblos indios, 20 ciudades y aproximadamente 40 villas de españoles.